

## 第3回「わんぱく広場」を開催しました！

6月21日(月)、「わんぱく広場」を遊戯室と園庭で開催しました。

まずは担当の先生から日程説明の後、親子体操を行いました。



今回は様々なジャンプをする体操がメインでした。先生が遊戯室を横断するように床に大縄を置き、大縄の上をバランスよく歩いてみたり、縄の左右をジャンプしてみたりと子ども達はとても楽しそうにピョンピョンと跳ねていました。さらに助走をつけて大きくジャンプして大縄を飛び越えたり、ヘビのようにくねらせた大縄を飛び越えたりといっぱいジャンプ運動をしました。

一度ティータイムをとり、6月生まれの子のお誕生会を行いました。みんなの前に用意された椅子に6月生まれの子ども達が座ります。先生からプレゼントを貰うと子ども達はとても嬉しそうでした。



そして今回は園庭で「運動会ごっこ」を行いました。今回は年長組全員でお手伝いをします。

まずは「ダンス」です。年長組さんからポンポンを貰って、年長組さんの列の間に入ってかわいらしいダンスを踊りました。次は「玉入れ」です。紅組、白組に分かれてかごにボールを次々に入れていきます。結果は紅組白組どちらもボールがかごいっぱいに入っていたので引き分けとなりました。

最後は「かけっこ」です。親子でゴールを目指してかけっこをします。ゴールでは年長組さんが素敵なプレゼントを持ってまっています。みんなが一斉懸命走ったので素敵なプレゼントがもらえました。



※次回の未就園児教室「わんぱく広場」は7月12日(月)を予定しております。ぜひ遊びに来て下さいね。お待ちしております。